

夜桜も葉桜も さくらの季節をエンジョイ!



4月8日、市内3会場で「さくらまつり」が開催されました(吹上会場は7日も開催)。

今年は春の訪れが早く、当日には葉桜になっていましたが、各会場でステージイベントや出店を楽しむ多くの皆さんの笑顔が満開となっていました。

また、3月下旬から各会場で夜桜のライトアップが行われ、昼間とは違った景色を楽しむことができました。

各会場の夜桜と、さくらまつり当日の様子を紹介します。

鴻巣会場(鴻巣公園) ▶

多くの出店やふわふわトランポリン、ステージイベントで盛り上がりました。
(4月8日の来場者=16,000人)



吹上会場 (鎌塚イベント広場ほか) ▶

2.5kmにわたる桜のトンネル。夜桜は元荒川に反射し、とても幻想的でした。
(4月7・8日の来場者=21,000人)



川里会場(あかぎ公園) ▶

地元の皆さんがカラオケで美声を披露。子どもに人気のSLも大活躍でした。
(4月8日の来場者=6,000人)



西武ライオンズとフレンドリーシティに関する協定を締結

4月16日に締結したこの協定は、学校での授業支援や野球型スポーツイベントの実施などスポーツ振興に関することや、幼稚園・保育園での球団マスコットと園児との交流をはじめとする青少年の健全育成に関する事など、さまざまな事業での連携を図ることを目的としています。

締結式当日は、鴻巣保育所の園児が西武ライオンズのマスコット「レオ」「ライナ」や鴻巣市メインキャラクター「ひなちゃん」と触れ合うなど、協定の内容にふさわしいスタートとなりました。



「レオ」「ライナ」「ひなちゃん」とにっこりポーズ!

事故のない安全・安心なまちを目指して



無事カエル贈呈式

4月4日、市役所本庁舎で、交通安全マスコット「無事カエル」の贈呈式が行われました。

このマスコットは毎年市内の新小学1年生に贈られており、今年度は1,000個作成いただき、教育委員会を通じて子どもたちに手渡されました。



◀交通安全マスコット「無事カエル」
「交通安全母の会」の皆さんが児童の安全を願い、一つひとつ心を込めて作成しました



▲贈呈式での記念撮影

春の全国交通安全運動出発式

6日には、エルミパークで「春の全国交通安全運動出発式」が行われました。式典後、鴻巣高校ブラスバンド部の演奏にのせて、交通安全パレードも実施され、交通事故防止を呼びかけました。



▲鴻巣高校の生徒会長が1日警察署長を務め、交通ルールを守ることの大切さを伝えました。

色とりどりのチューリップが鮮やかに



4月14・15日、花のオアシスでチューリップまつりが開催されました。チューリップはイベントに先立って見頃を迎え、平日のうちから、多くの方が花の様子を見に足を運んでいました。

当日は、ステージイベントや出店、花の寄せ植え体験、ふれあい動物園などが行われ、8,000人の皆さんがイベントを楽しみました。



▲白熱のステージイベント

インスタグラムの鴻巣市公式アカウントでもフォトコンテストを実施するなど、イベントの様子を紹介していますので、ぜひご覧ください。

チューリップの丘が出現 春の庭園まつり

4月8日、花久の里で「春の庭園まつり」が開催され、約1,500人の皆さんが来場しました。長屋門など旧家のおもむきと春の花々との共演はとても美しく、穏やかな春の風が吹く庭園を楽しんでいました。

また、今年初めてチューリップの丘が出現したほか、コンサートや手作り市などの催しも行われ、とても賑わいました。

